

RENTRÉE SCOLAIRE 2023-2024

Liège, le 24 août 2023

**À l'attention des Parents
des élèves de l'école**

Chers Parents,

C'est avec enthousiasme et joie que nous allons entamer une nouvelle année scolaire à l'école fondamentale Saint-Benoît Saint-Servais. Nous espérons que vous avez passé un été reposant et agréable en famille. Nous sommes ravis de vous accueillir à nouveau, ou pour certains d'entre vous, de vous accueillir pour la première fois au sein de notre communauté éducative.

Cette année promet encore d'être une année emplies de découvertes, d'apprentissages et de moments précieux pour nos élèves. Les enseignants ont une fois encore œuvré afin de leur préparer un environnement propice à l'épanouissement de chaque enfant, où ils pourront développer leurs compétences, leur créativité et leur curiosité.

Les nouveautés ne seront pas présentes uniquement au sein des classes, mais aussi dans l'organisation globale de notre école. Nous avons 3 nouveautés importantes à vous présenter aujourd'hui.

La première : 3 classes de 6e primaire

En juillet dernier, lorsque nous avons été informés de l'encadrement à notre disposition pour l'année scolaire 2023-2024, nous avons envisagé la possibilité de mettre en place une 3e classe de P6 (comme nous l'avions fait auparavant pour les classes de P1). Ce projet va donc se concrétiser dès la semaine prochaine à travers la mise en place de 3 groupes de 16 élèves dans les classes de P6. L'objectif est de pouvoir assurer la meilleure préparation possible à l'entrée au secondaire pour nos élèves de sixième. Nous sommes convaincus que cette possibilité de terminer leur scolarité fondamentale au sein d'un groupe-classe moins important sera une belle opportunité pour chacun.

La deuxième : l'évolution des cours de langue

Le Pacte pour un Enseignement d'Excellence et la mise en place du Tronc Commun mettent l'accent sur l'apprentissage des langues. Pour cela, deux dispositifs sont mis en place :

- De la classe d'accueil jusqu'à la P2, les élèves ont une heure de cours par semaine d'éveil aux langues. Ce cours est donné par le titulaire de classe. Ce n'est pas un cours de langue spécifique, mais bien un cours visant à s'éveiller à de multiples langues pouvant être rencontrées dans notre environnement direct ou dans le monde entier.
- De la 3e primaire à la 6e, les élèves auront un cours de langue spécifique, avec un professeur de langue à raison de 2 heures par semaine. Notre école a été amenée à opérer un choix sur la langue à enseigner et ce choix s'est porté, comme la grande majorité des écoles, sur l'apprentissage du néerlandais (pour de multiples raisons que nous vous expliquerons dans une autre communication). Par conséquent, cette année, les élèves de P3 à P5 auront cours de néerlandais. Les élèves de P6 auront le même cours de langue que celui qu'ils avaient l'année précédente.

La troisième : changement de menus !

Nous avons également choisi de vous proposer un changement dans la proposition des repas de midi à l'école. Nous avons fait appel à un nouveau fournisseur pour les repas de midi. Nous ne proposerons plus de repas chauds, mais des repas complets froids sous forme de "lunch box". L'objectif est véritablement de proposer à nos élèves une alimentation plus saine et équilibrée. Nous vous enverrons plus d'informations dans les jours qui viennent sur cette nouvelle proposition qui commencera le 4 septembre. Vous trouverez déjà les premières informations et photos sur le site de l'école www.stbenoitstservais.net ... le reste suivra très bientôt !

Bien entendu, vous aurez toujours la possibilité de commander nos habituels sandwiches (dès le lundi 26 août).

Contrairement aux années précédentes, nous n'avons pas été en mesure de vous communiquer toutes les listes des classes pour cette année scolaire 2023-2024 (pour de multiples raisons, comme par exemple la mise en place des 3 classes de P6). La liste des titulariats se trouve sur le site internet de l'école. Normalement, la répartition dans les classes maternelles a été annoncée fin de l'année dernière. Les classes de P2, P3, P4 vont simplement dans l'année scolaire suivante (P2A => P3A, P2B=>P3B, etc.). Certaines classes connaissent une nouvelle répartition :

- M3A & M3B => P1A, P1B & P1C
- P1A, P1B & P1C => P2A & P2B
- P5A & P5B => P6A, P6B & P6C

Les répartitions des nouvelles classes de P1, P2 et P6 se trouveront sur le site internet de l'école au plus tard ce vendredi. Si vous avez des questions ou si vous ne trouvez pas la classe de votre enfant, vous pouvez contacter l'école. Les listes des classes seront affichées dans le couloir le jour de la rentrée scolaire.

Enfin, nous vous invitons à déjà bloquer dans vos agendas les dates suivantes pour les réunions de parents :

- Le mardi 5 septembre à 19h pour les P4,P5 & P6
- Le mercredi 6 septembre à 19h pour les maternelles
- Le jeudi 7 septembre à 19h pour les P1,P2 & P3

Nous avons hâte de vous retrouver et de voir nos élèves franchir les portes de l'école, avec leurs sourires et leur énergie. N'oubliez pas que l'Association de Parents sera présente le jour de la rentrée pour vous accueillir avec son désormais traditionnel petit-déjeuner de rentrée.

Au nom de toute l'équipe de l'école fondamentale Saint-Benoît Saint-Servais, nous vous souhaitons une excellente rentrée scolaire !

Avec toute notre collaboration.

Alain ASTGEN
Directeur Général

Didier TOORENS
Directeur

N'oubliez pas de visiter quotidiennement notre site internet

www.stbenoitstservais.net

Nous y publions toutes les communications de l'école.